

Toutes les six secondes dans le monde, quelqu'un est tué ou blessé dans un accident de la route : Signez l'appel « Pour des routes sûres » et envoyez votre photo à Michelle YEOH

Les accidents de la route tuent chaque année au moins 1,3 million de personnes et en blessent 50 millions. **90 % de ces victimes sont issues de pays à faible revenu et à revenu intermédiaire.**

L'Automobile Club Association Française des Automobilistes (ACAFA) rappelle que selon les prévisions de l'OMS, d'ici à 2015, **les accidents de la route seront la première cause de décès prématuré et d'invalidité chez les enfants âgés de plus de cinq ans.**

Cette épidémie masquée de traumatismes dus à la circulation routière constitue une crise de santé publique et un facteur important de pauvreté.

Dans les dix prochaines années, le nombre de décès sur les routes devrait passer de 1,3 million à l'heure actuelle à plus de 1,9 million en 2020.

C'est pour faire face à ce défi majeur de santé publique que la Fondation FIA pour l'Automobile et la Société (fondée par les Automobile et Touring Clubs du monde entier) a créé la « Commission pour la Sécurité Routière Mondiale ».

L'Automobile Club Association Française des Automobilistes (ACAFA) indique qu'en augmentant considérablement les investissements consacrés à la sécurité routière aux niveaux mondial, régional et national, il serait possible **d'éviter cinq millions de décès et 50 millions de blessés graves dans le monde.**

Le 5 mai dernier à Rome, la Commission pour la Sécurité routière Mondiale a donc réclamé la mise en place d'une « **DECENNIE D'ACTION EN FAVEUR DE LA SECURITE ROUTIERE** ».

Didier BOLLECKER, Président de L'Automobile Club, Association Française des Automobilistes (ACAFA) a participé au lancement de cette initiative aux côtés des Présidents des Automobiles Clubs, appuyés par Michelle YEOH, ambassadrice mondiale du programme «MAKE ROADS SAFE».

Didier BOLLECKER invite les automobilistes français à soutenir massivement cette action en signant l'appel, et en envoyant leur photo avec l'appel signé, sur www.automobileclub.org.

Cette pétition mondiale sera apportée à la **Conférence ministérielle mondiale sur la sécurité routière, qui se tiendra à Moscou en novembre 2009**, avec pour objectif de faire prendre un nouveau tournant à la sécurité routière mondiale. L'Assemblée générale des Nations Unies étudiera ensuite les conclusions de cette conférence lors de sa 64e session.

Comment manifester votre soutien ?

Partout dans le monde des personnes manifestent leur soutien à la campagne Pour des routes sûres en se faisant prendre en photo avec l'un de nos panneaux "Pour une décennie d'action". Rejoignez Bill Clinton, Jet Li, Michael Schumacher, Michael Palin et Michelle Yeoh □ quelques unes des personnalités qui pensent qu'il est grand temps d'agir ! Manifestez votre soutien en nous envoyant une photo de vous tenant le panneau "Pour une décennie d'action" signé pour publication sur le site Web de la campagne.

Etape 1 : Téléchargez le panneau à signer - [A4](#) / [A3](#) ou créez le vôtre !

Etape 2 : Signez le panneau (de préférence au marqueur noir)

Etape 3 : Prenez une photo de vous avec le panneau

Etape 4 : Envoyez la photo à photos@makeroadssafe.org

Merci pour votre soutien !